

Ressort: Politik

Außenminister Gabriel appelliert an iranische Regierung

Teheran, 01.01.2018, 17:57 Uhr

GDN - Außenminister Sigmar Gabriel (SPD) hat an die iranische Regierung appelliert, die Rechte der Demonstranten zu respektieren. "Ich bin sehr besorgt angesichts der jüngsten Entwicklungen in Iran und der Meldungen über weitere getötete Demonstranten und zahlreiche Verhaftungen", sagte Gabriel am Montag.

"Nach der Konfrontation der vergangenen Tage ist es umso wichtiger, allseits von gewaltsamen Handlungen Abstand zu nehmen." Bei den anhaltenden Protesten in mehreren Städten des Landes sind nach Angaben des iranischen Staatsfernsehen zwölf Menschen ums Leben gekommen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-99991/aussenminister-gabriel-appelliert-an-iranische-regierung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com